Escrito por Administrador Jueves, 04 de Septiembre de 2014 00:00

{flv}promocionsocialydesarrollohumano04092014{/flv}

{besps}promocionsocialydesarrollohumano04092014|width=215|height=321{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini recibió el 2 de septiembre al Secretario de Coordinación y Monitoreo Institucional Carlos Castagneto y a la presidenta de la Comisión Nacional de Pensiones Elisa Pineda, pertenecientes al Ministerio de Desarrollo Social de la Nación que conduce Alicia Kirchner.

Se llevó a cabo un acto en el hall del palacio municipal, con la presencia del Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, demás funcionarios municipales, concejales, miembros del consejo escolar local, representantes de diversas instituciones roqueperenses, beneficiarios de pensiones, público y medios de prensa.

Desde el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación, se efectivizó una orden de pago a la Municipalidad de Roque Pérez para la implementación del programa "Argentina trabaja" en el marco del programa de "Ingreso social con trabajo". Además, se entregaron 24 pensiones nuevas no contributivas destinadas a madres de 7 o más hijos, mayores de 70 años y por invalidez. Posteriormente, se le hizo entrega al presidente de la asociación cooperadora Luis Michelini del hospital Dr. Ramón Carrillo, de un subsidio por un monto de \$500.000 para la adquisición de equipamiento para la nueva sala de internación del mencionado nosocomio. Subsidio otorgado por el Ministerio de Salud de la Nación, a cargo del Ministro Juan Luis Manzur.

Hizo uso de la palabra el jefe comunal de Roque Pérez, expresando que "como Intendente de Roque Pérez, estoy muy agradecido porque ustedes siempre están cuando los necesitamos. Un Intendente no puede hacer nada solo Escrito por Administrador Jueves, 04 de Septiembre de 2014 00:00

si no tiene el apoyo de los funcionarios, pero también el apoyo de sus ciudadanos. Si el vecino no quiere, no progresamos y yo sé que los roqueperenses quieren y vamos en camino de ser una de las mejores ciudades de la provincia de Buenos Aires".

También hablaron el Secretario de Coordinación y Monitoreo Institucional Carlos Castagneto y la presidenta de la Comisión Nacional de Pensiones Elisa Pineda, quienes se mostraron muy satisfechos por estar en Roque Pérez y remarcaron las políticas de Estado desde el año 2003, que permitieron una serie de mejoras en la calidad de vida de la población.

Al finalizar el acto, se realizó una teleconferencia con la Ministra de Desarrollo Social de la Nación Alicia Kirchner, quien mantuvo diálogo en primer término con Castagneto, y luego dialogó con el Intendente Gasparini.

"Cuando se quiere, se puede. Cuando uno trabaja y se compromete con el otro, se puede llegar a donde uno quiere", afirmó la titular de la cartera social en su comunicación con la comunidad de Roque Pérez. Asimismo destacó que desde 2003 hasta el día de la fecha, aumentó 31 veces la inversión en nuestra localidad.

Por último, Alicia Kirchner agregó que "la semilla del trabajo está acompañada de la solidaridad. Esa fuerza que ponen al trabajar todos los días rompe con los estereotipos".

Por su parte, el Secretario de Coordinación y Monitoreo Institucional Carlos Castagneto dijo que "cuando entregamos una orden de pago, se produce una revitalización de la economía, que se traduce en trabajo y obras para los vecinos y la comunidad".

El Intendente Gasparini agradeció a la Ministra y se mostró muy emocionado

Gasparini recibió al Secretario de Coordinación y Monitoreo Institucional Carlos Castagneto

Escrito por Administrador Jueves, 04 de Septiembre de 2014 00:00

por la teleconferencia. Finalizada la misma, los presentes recorrieron la nueva sala de internación del hospital municipal y la casa natal de Juan Domingo Perón, donde se sacaron fotografías y Carlos Castagneto dejó un mensaje en el libro de visitas.